



EN SAN LÁZARO

Rocha Moya y Monreal intentan escapar de los medios y quedan atrapados en el elevador; "nos dio tiempo de platicar", afirma el líder morenista

"El Santo Niño de Atocha es grande, nos atrapó en la verdad", dijo Monreal al salir del elevador, mientras que el gobernador se limitó a mover la cabeza para negar que sintió miedo



El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, se quedó este jueves atrapado en un elevador de San Lázaro durante su visita para un encuentro con los diputados morenistas en su intento por esquivar a los medios.

Elementos de Protección Civil del recinto acudieron a auxiliar para sacar a Rocha Moya y a legisladores como el líder morenista, **Ricardo Monreal**.

Los elementos pidieron a los usuarios que **no presionaran los botones** para lograr destrabar el elevador y poder sacarlos.



Después de unos ocho minutos de maniobras, Rocha Moya salió del elevador junto con otras 10 personas.

Al salir del elevador, la prensa le preguntó al legislador Ricardo Monreal: “¿qué pasó?”.

“Les voy a decir una cosa, el Santo Niño de Atocha es grande, **nos atrapó en la verdad** y nos dio tiempo para platicar más”, respondió.

Rocha Moya continuó sin dar declaraciones y se limitó a mover la cabeza para negar que sintió miedo.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/24/rocha-moya-monreal-intentan-escapar-de-los-medios-quedan-atrapados-en-el-elevador-nos-dio-tiempo-de-platicar-afirma-el-lider-morenista-126766.html>